

Schriftliche Anfrage betreffend Auto-/Tramunfällen an der Ecke Burgunder-/ Austrasse

25.5364.01

In den letzten Jahren waren bei der Ausfahrt und Stoppstrasse aus der Burgunderstrasse links in die Austrasse regelmässig Unfälle zu beobachten. Zurzeit ist eine Erneuerung und Verkleinerung des Trottoirebereiches geplant (~2.30m auf ~1.90m).

Deshalb folgende Fragen an den Regierungsrat:

- Wie viele Unfälle wurden in den letzten 15 Jahren an der Stelle registriert?
- Gab es vor allem Sachschäden oder sind auch Personen zu Schaden gekommen?
- Wie schätzt die Regierung die Übersichtlichkeit für die links in die Austrasse, aus der Burgunderstrasse einbiegenden Autos (von Einbahn zu Einbahn) und die von der Haltestelle abgehenden Trams an der Stelle ein?
- Wie lange dauerten die Standzeiten wegen den Zusammenstössen für den ÖV im Durchschnitt? Wie hoch die Schadens- Kosten für die BVB? Kosten für die Autos?
- Mit einer Verkleinerung des Trottoirs wird der Einsichtswinkel in Richtung Tram/ links für die Autofahrenden verkleinert. Wie wird die Gefahr weiterer Zusammenstösse verhindert? Resp. die Situation insgesamt verbessert?

Brigitta Gerber